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  Premesso che: 
- nella seduta del 23 dicembre 2015 il Consiglio regionale ha votato 
all’unanimità un ordine del giorno trasversale a tutte le forze politiche, che 
impegnava la Giunta regionale a destinare risorse finanziarie per la realizzazione 
del nuovo Polo Ospedaliero di Padova, ritenuto indispensabile per garantire 
assistenza, ricerca e didattica; 
- la firma sull’accordo tra Regione del Veneto e Comune di Padova è del 21 
dicembre 2017, quale punto di inizio del più moderno ospedale d’Europa; 
- il Nuovo Ospedale di Padova Est sarà il più moderno e tecnologico d’Europa. 
Disporrà di un’area dedicata di circa 40 ettari inserita nel quadrante est della città 
di Padova e si svilupperà su una superficie di circa 212.000 mq. Le sale operatorie 
saranno 45, dotate di elevata tecnologia: sale ibride, sale angiografiche, sale 
operatorie IORT, sale endoscopiche, le sale con robot e apparecchiature 
diagnostiche d’avanguardia. Avrà una piastra polifunzionale, edifici per le 
degenze, una torre della ricerca e un polo dei servizi. Sarà un ospedale 
assolutamente green, in classe A3, attrattivo per grandi professionalità; 
- nel 2018 il Comune di Padova ha dato il via libera alla cessione dei terreni; 
- al termine della riunione del Comitato di coordinamento per la realizzazione 
del nuovo Polo della Salute di Padova del 31 luglio 2018 è stato sottoscritto un 
accordo che stabiliva: 
a) La formalizzazione della cessione gratuita dei terreni da parte del Comune di 
Padova entro il 30 novembre 2018; 
b) La conclusione della fase progettuale entro tre anni; 
c) L’Azienda Ospedale Università di Padova quale stazione appaltante; 
- nel 2019 si portava a conoscenza la disponibilità da parte INAIL di un 
eventuale finanziamento di 450 milioni; 
- a dicembre 2021 si trovava la copertura finanziaria a bilancio, di 300 milioni 
di euro per la realizzazione del nuovo Polo della Salute, con l’approvazione del 
“Collegato alla legge di stabilità regionale 2022”; 
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- nella seduta di Quinta commissione consiliare del 30 luglio 2024 ho fatto 
richiesta all’assessore alla Sanità, presente in Commissione, di informazioni in 
merito all’iter per la realizzazione del nuovo Polo di Padova Est. 
  Considerato che: 
- sono passati sei anni dall’inizio dell’iter per la costruzione del Nuovo 
Ospedale di Padova, il 18 settembre 2024, è stato sottoscritto il contratto per la 
formulazione del progetto definitivo con tempistica massima di sei mesi; 
- da fonti giornalistiche si è appreso che l’azienda ospedale ha chiesto la 
consegna del progetto definitivo entro il 18 febbraio e non per il 18 marzo, un 
anticipo di un mese;  
- ad oggi, non esiste un progetto esecutivo e non si ha una previsione della sua 
stesura, indispensabile per l’avvio della gara d’appalto per la realizzazione del 
nuovo ospedale di Padova;  
- non vi sono piani strategici a distanza di 6 anni che tengano conto di un piano 
di realizzazione con relativo cronoprogramma; 
- le schede di dotazione ospedaliera del polo Giustinianeo e del nuovo Polo di 
Padova Est, sono state votate il 30 aprile 2019 con una programmazione di oltre 
1.680 posti letto complessivi.  
  Il sottoscritto consigliere, 
 

interroga la Giunta regionale 
 

per sapere: 
1) le tempistiche di realizzazione del Nuovo Ospedale di Padova Est;  
2) il Cronoprogramma per la sua costruzione; 
3) quali sono i motivi per i quali non è stato possibile rispettare i termini 
dell’accordo sottoscritto, previsti in 3 anni per la conclusione della fase 
progettuale. 

 
 


